

Karnevalisten unterstützen das Familienprojekt

Familienprojekt „Mama/Papa hat Krebs“ der Krebsgesellschaft Rheinland-Pfalz erhält eine Spende in Höhe von 1.200,00 Euro.

Mitte Juli wurde diese Spende an Anna-Maria Kettner, Stellv. Geschäftsführerin der Krebsgesellschaft Rheinland-Pfalz (rechts im Bild), in den Räumen der Geschäftsstelle in Koblenz übergeben.

Der Betrag wurde während der Karnevalssitzung in der Ortsgemeinde Dörth (Hunsrück) gesammelt. Unter dem Motto „Ganz Dörth ist jeck – wir feiern für den guten Zweck“, wurde im Februar kräftig gelacht, getanzt, gesungen – und gespendet.

Die Initiative dazu stammt von einem privaten Freundeskreis, dem soziales Engagement schon seit vielen Jahren am Herzen liegt.

Wir möchten uns herzlich für dieses besondere Engagement bedanken. Der Spendenbetrag unterstützt die Angebote für Familien, in denen ein Elternteil an Krebs erkrankt ist.

Wenn ein Elternteil an Krebs erkrankt, betrifft das die ganze Familie – besonders auch die Kinder. Viele Eltern sind z.B. unsicher, wie offen sie mit ihren Kindern über die Krankheit sprechen können. Genau hier setzt das Projekt „Mama/Papa hat Krebs“ der Krebsgesellschaft Rheinland-Pfalz an. Das Familienprojekt unterstützt betroffene Familien bei der individuellen Krankheitsverarbeitung – mit kreativen, sportlichen und naturbezogenen Angeboten. Bei den vielfältigen, fachlich begleiteten Aktivitäten gibt es z.B. Gelegenheit, Kraft zu tanken, Gleichbetroffene kennenzulernen und Wege der Neuorientierung zu erproben. Und nicht zuletzt erhalten Eltern auch konkrete Anregungen, wie sie altersangemessen mit ihren Kindern umgehen und sprechen können.